



# ***ALGERIA***

**Intervention de**

**San Excellence Monsieur Mourad MEDELCI**

**Ministre des Affaires Étrangères**

**Monsieur le Président,**

Il m'est particulièrement agréable de vous adresser mes sincères félicitations

[REDACTED]

L'Algérie, qui a toujours milité en faveur d'une réforme profonde et globale de l'Organisation des Nations Unies, demeure convaincue que l'engagement résolu et l'adhésion la plus large des Etats membres sont essentiels pour parvenir à un consensus de qualité et assurer l'aboutissement heureux de cet ambitieux projet.

**Monsieur le Président,**

Le monde est, de nos jours, confronté à de nouvelles formes de déstabilisation ainsi qu'à de multiples menaces qui mettent en péril la paix et la sécurité internationales. C'est le cas, en particulier, du terrorisme qui est par essence attentatoire au droit élémentaire à la vie et n'épargne aucune région du monde sans distinction de race, de sexe ou de religion. Il commande, de ce fait, une mobilisation internationale résolue et appelle, de la part de la communauté internationale, une réponse collective ferme et solidaire, seule garante d'efficacité et de durabilité.

Notre espoir est grand de voir le Dialogue de haut niveau, que tiendra, dans les jours qui viennent, l'Assemblée Générale sur le thème de « la compréhension entre les religions et les cultures et la coopération en faveur de la paix », parvenir à conférer aux débats une rationalité à la hauteur de l'ambitieux projet de l'alliance des civilisations.

L'Algérie qui se félicite de l'intérêt particulier accordé à cette question et de la

civilisations ne ménagera aucun effort pour promouvoir la voie devenue plus que

jamais, indispensable, à un dialogue fécond des civilisations à même de nous permettre de faire face à nos défis communs que sont le sous-développement, l'ignorance, la pauvreté, le racisme et l'extrémisme.

**Monsieur le Président,**

**D'autres drames se produisent en Afrique, à la faveur de guerres fratricides, de pandémies, ou encore de catastrophes naturelles. Cette situation tragique ne fait que**

**Monsieur le Président,**

Je voudrais également exprimer la préoccupation de mon pays devant l'impasse dans laquelle se trouve, actuellement, le processus multilatéral de désarmement et de non-prolifération. L'échec de la Conférence d'examen du Traité de non-prolifération (TNP) de mai 2005, et l'impasse faite par le Sommet mondial de 2005 sur cette question qui est pourtant d'une importance vitale pour l'avenir de l'humanité nous interpellent.

Mon pays demeure convaincu que le respect du TNP signifie la mise en œuvre de manière intégrale et équitable de toutes ses dispositions, sur la base d'un équilibre des droits et des obligations des Etats parties. Les trois piliers fondamentaux sur lesquels repose ce traité doivent rester complémentaires et indissociables. Aussi le

La mise en œuvre de cette décision ainsi que des avancées dans d'autres domaines tels que la libéralisation effective du commerce international, devraient pouvoir constituer des étapes importantes sur la voie de la réalisation des objectifs que

Pour ce faire, il est de notre point de vue, tout aussi impératif que l'ensemble de la Communauté internationale, en particulier les pays développés, s'impliquent davantage et honorent leurs engagements pris lors du Sommet du Millénaire de 2000

de la Conférence internationale sur le financement du développement de Monterrey de 2002, de la Conférence sur le développement durable de Johannesburg de 2003 et du Sommet mondial de 2005.

Nous nous félicitons, à cet égard, de l'apparition de signes encourageants à l'occasion du débat de Haut niveau sur le changement climatique qui s'est tenu ici même la semaine écoulée, attestant de l'émergence d'une conscience collective de la réalité de la menace que fait peser sur l'humanité le changement climatique et sa corrélation avec la problématique du développement.

